

KIM

Pastikan Keamanan Rangkaian Ibadah Natal 2023, Forkopimda NTB Kunjungi Sejumlah Gereja dan Pos PAM/YAN

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Dec 25, 2023 - 11:20



Mataram NTB - Sejumlah Gereja tempat pelaksanaan Ibadah Natal dan Pos PAM / YAN Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 dikunjungi Kapolda NTB beserta segenap Anggota Forkopimda Provinsi NTB dalam rangka memastikan Keamanan pada tempat pelaksanaan ibadah Natal serta kesiapan Pos PAM / YAN dalam rangka Ops Lilin Rinjani 2023.

Segenap Anggota Forkopimda Provinsi NTB diantaranya Pj. Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Para Kepala OPD Provinsi NTB, Kasat PolPP NTB, serta didampingi segenap PJU Polda NTB menyambangi sejumlah gereja untuk memastikan Ketertiban dan keamanan dalam pelaksanaan rangkaian ibadah Natal bagi umat Nasrani di wilayah Kota Mataram, Minggu (24/12/2023).

Disamping itu untuk memastikan kesiapan dalam Operasi Lilin Rinjani 2023 rombongan Forkopimda Provinsi NTB mengunjungi sejumlah Pos PAM/YAN yang ada disekitar Kota Mataram dan Lombok Barat.



Dalam keterangan singkatnya di sela-sela kegiatan mengunjungi Gereja dan Pos PAM/YAN, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Umar Faruq SH., M.Hum., mengatakan patroli yang dilakukan bersama seluruh anggota Forkopimda Provinsi NTB bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan berlangsungnya rangkaian ibadah Natal yang diselenggarakan oleh umat Nasrani di sejumlah Gereja yang ada.

“Kegiatan seperti ini serempak dilakukan oleh seluruh Polres Jajaran Polda NTB dalam rangka memastikan kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan Aman,”ucap Pria yang baru kurang lebih 2 bulan memimpin Polda NTB ini.

Disamping memastikan Keamanan pada tempat - tempat pelaksanaan Ibadah Natal beberapa hari sebelum nya Polri, TNI dan Pemerintah serta seluruh stakeholder telah menyiapkan Pos Pengamanan di sejumlah gereja atau tempat-tempat perayaan ibadah Natal tahun 2023.

“Kehadiran kami selain memastikan keamanan juga memberikan semangat dan motivasi kepada personil yang ditugaskan pada masing-masing Pos Pengamanan / Pelayanan selama Ops Lilin Rinjani 2023 dalam rangka Pengamanan Natal 2023 dan perayaan tahun Baru 2024,” tegasnya.

“Alhamdulillah beberapa gereja atau tempat ibadah Natal serta Pos-pos yang kami kunjungi semuanya dalam keadaan lancar dan aman sehingga masyarakat dapat melakukan ibadah Natal dengan khidmat,” imbuhnya.

Sementara itu Pj. Gubernur NTB H. Lalu Gita Ariadi yang juga ikut dalam patroli tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polri, TNI beserta seluruh Stakeholder yang terlibat dalam Pengamanan Natal dan Tahun Baru kali ini telah melakukan yang terbaik.

“Kami lihat seluruh tempat perayaan ibadah Natal Adah pos dan petugas pengamanan yang melibatkan semua unsur seperti TNI, Polri Pemerintah serta kelompok masyarakat seperti PAM sealarsa. Ini menunjukkan toleransi beragama kita yang sangat baik,” tegasnya.

Ia berharap kepada seluruh petugas baik yang bertugas di Pos Pengamanan gereja-gereja maupun Pos PAM/YAN agar menjalankan tugas ini dengan penuh rasa semangat dan motivasi yang tinggi dalam rangka mewujudkan Harkamtibmas di Nusa Tenggara Barat.

Dalam kunjungan tersebut rombongan Forkopimda NTB memberikan bingkisan kepada Pos-pos PAM/YAN untuk menambah semangat personil yang bertugas pada Pos-pos tersebut. (Adb)